

花尻町内新聞

発行責任者 菅野茂之
編集責任者 楠木忠司

排水ポンプ場の工事 開始から1年が経ちました 令和5年の梅雨時期を目指し予定通り進む！

昨年の5月19日(水)、笹ヶ瀬川の右岸(西側)に新たに建設される今保と白石地区の雨水排水ポンプ場の安全祈願祭が行われ、現在、土木工事が進んでいます。

この2カ所のポンプ場建設に至りました。

左図は現在の白石ポンプ場の工事の進捗状況であり、来年6月の出水期共用を目指して工事は着々と進んでいます。今保ポンプ場も同じように工事が進んでおり、同時期の完成を目指しています。完成後は4年前の水害の減災が期待されます。

白石ポンプ場の整備状況について

白石ポンプ場

【工事概要】

- ・件名：白石ポンプ場整備事業
- ・受注者：日本下水道事業団 (R2.12.17~R5.3.31)
- ・施工者：フジタ・権岡特定建設共同企業体
- ・概要：ポンプ棟 土木・建築工事

工事内容	12年度	13年度	14年度	15年度
ポンプ棟(土木・建築)				
ポンプ棟(電気設備)				
雨水貯留槽(土木・建築)				
雨水貯留槽(電気設備)				
配電設備(電気)				

【工事進捗状況】

- ・令和3年5月から現場工事に着手し、令和4年6月末までに、ポンプ棟下部の掘削及び仮設土留めの作業が概ね完了しました。
- ・令和4年7月から、ポンプ棟の底版鉄筋の組立てを行っています。(令和4年7月15日時点)
- ・令和5年6月の出水期俱用に向けて工事を進めています。

いつも、そこにある

白石ポンプ場の整備状況について

【工事進捗状況】

令和4年6月に、ポンプ棟の地下部の掘削及び仮設土留めの工事が完了しました。現在(令和4年7月15日時点)、底版コンクリートの鉄筋の組立を行っています。

掘削工事について

掘削工事の様子

掘削機による掘削作業

仮設土留めの設置

底版コンクリートの鉄筋組立

いつも、そこにある

親和会 公園の除草を行う

6月28日(火)、早朝6時、タンクとエンジン式の動力噴霧器を積んだ軽トラックと背負い散布器を使い除草剤の散布が行われました。

雑草は公園に広がって生えていましたが、1〜2週間後には枯れて公園での遊びを楽しんで頂けます。

さきさきよう町公園は藤棚の下の清掃と砂場のならしも行いました。

除草作業に参加頂きました親和会有志の皆様、早朝からの作業に感謝申し上げます。

6月の防犯パトロールに14人が参加

6月の防犯パトロールは6月18日(出)、みどり町と、育成会役員14人が参加して行いました。

名簿に記載した参加者の皆さんは帽子やたすきを着用し、懐中電灯、誘導灯を持ち、午後8時に2組に分かれてさきさきよう公園を出発しました。

巡回の途中では、公園やコンビニ等は念入りに見て回りました。また、不審者にも気をつけながら巡回しましたが、別に異常はありませんでした。

集会所を出発する参加者の皆さん

約40分で出発地の集会所に戻って来ました。

暑い中、参加された皆さん、ご苦労様でした。

みどり町の町民有志で笹ヶ瀬川の草刈りを行う！

7月10日(日)、朝7時より、白石さんの呼びかけで、みどり町の方を中心に14人が参加して笹ヶ瀬川堤防の草刈りを行いました。

笹ヶ瀬川堤防の草刈りは春と秋の町内一斉清掃前に草刈りを行っています。2回では草刈りが大変なことから途中、みどり町を中心に有志で草刈りを行っており、昨年7月に実施しています。

この度も草を刈る人、熊手で集める人に分けて約2時間暑い中でしたが、道路側を中心に行いました。

熱中症に気をつけ、途中、

参加して笹ヶ瀬川堤防の草刈りを行いました。

休憩をしながら作業を行いました。

参加された皆さん、暑い中、ご苦労様でした。

刈った草を熊手で集める人達

コロナウイルス感染者が急増中！

◎ 感染状況は！

令和4年7月20日の感染者数は702人となっており、その後も増え続けてると思います。

今後も感染拡大が続くと予想され、第6波に迫る勢いです。(第6波の感染者の最高は872人令和4年2月8日)

◎ 増加の要因は！

①ワクチン接種や過去の感染で獲得した免疫が徐々に減衰していること。
②人流の増加。

③オミクロン株BA.5がこれまでの株に比べ感染力が高いこと。

◎ 感染防止対策

- ①ワクチン接種(3回・4回目未接種者、一度も接種していない方)
- ②クーラーを使用している時も十分な換気を行う。
- ③少しでも発熱、のどの痛みなどの風邪の症状があれば、外出を控え、医療機関の受診を。
- ④病院や人混みでは、熱中症に注意しながらマスクの着用を。【岡山市】

3つの「密」を避けましょう
距離をとりましょう
マスクを着用しましょう
入場の際は消毒をお願いします
手を洗いましょう
咳エチケットをお願いします
発熱のある方の入場はご遠慮ください
ご連絡先の記入をお願いします
換気をしてください
定期的に消毒をしてください
入場制限を行ってください
飛沫防止の仕切りを設置してください

新型コロナウイルス対策推進中 COVID-19

◎ 熱中症予防

熱中症にならないために基本的な熱中症対策【食事編】

規則正しい食生活をするとともに、こまめな水分補給をすることが大切です。のどが渇くまえに水分補給(1日あたり1.2ℓが目安)、起床時や入浴時【環境・運動編】適切な環境とそれに照らした行動変容に加え、暑さに備えた事前の体づくりが大切です。

炎天下や高温多湿の場での作業や運動は避ける、日傘や帽子の着用、日陰を歩く、こまめな休憩をとる。

【暑さに備えた体づくり】暑くなり始めの時期から適度に運動し、体を暑さに慣らす。体を鍛えて、筋肉をつけるようにする。コロナ禍だからこそ、「食・運動・社会参加」で未病改善を。熱中症を引き起こす条件は、「環境」と「からだ」と「行動」によるものが考えられます。

特殊詐欺に注意！

岡山県では、特殊詐欺の被害が後を絶ちません。

自宅の固定電話に非通知がかかってくる電話は出ないようにしましょう。多額のお金を請求したり、キャッシングの交換が必要と言ってきたり、相手をだまそうとしてきます。このようなことを言われたら素直に応じないですぐに電話を切りましょう。

暑さを避けましょう
涼しい服装、日傘や帽子
少しでも体調が悪くなら、涼しい場所へ移動
涼しい室内に入れれば、外でも日陰へ

のどが渇いていなくてもこまめに水分補給をしましょう
1日あたり1.2ℓを目安に
1時間ごとに入浴前後や起床後もコップ1杯ずつ水分補給を
ペットボトル500mL 2.5本
コップ約8杯
大量に汗をかいた時は塩分も忘れず

エアコン使用中もこまめに換気をしましょう
一般的な家庭用エアコンは、室内の空気を循環させるだけで、換気は行っていません
窓とドアなど2か所を開ける
扇風機や換気扇を併用する
換気後は、エアコンの温度をこまめに再設定

暑さに備えた体づくりと日頃から体調管理をしましょう
暑さに備え、暑くなり始めの時期から、無理のない範囲で適度に運動
毎朝など、定時の体温測定と健康チェック
体調が悪い時は、無理せず自宅で静養

知っておきたい熱中症に関する大切なこと
熱中症による死者の数は真夏日(30℃)から増加
約8割が高齢者
高齢者の熱中症は半数以上が自宅で発生

ちょっと待って！
知らない相手からの電話には出ないで！
留守番電話にしておきましょう！
その電話、特殊詐欺かも…
岡山県警察本部 交際課 110番

次のことを注意！
○警察員や銀行員を騙りキャッシングカードが不正に利用されていると電話してきた暗証番号を聞いてくる。
○電話やメールで多額の料金を請求してくる。
○「今だけ」「あなただけ」「誰にも言わないで」と言う言葉。
○電話を切るうとしてなかなか切らしてくれない。
○自宅の固定電話は常時留守番設置に。
○怪しいと思ったらすぐに110番！